

Bernhard Speyer leitet IT bei Carglass

Bernhard Speyer (53) ist seit diesem Monat Director Digital & IT und Mitglied der Geschäftsführung bei Carglass. Die Position wurde neu geschaffen und geht aus der Trennung der bis dato unter einem Dach geführten Funktionen „Finanzen und IT“ hervor.

Zu Speyers Aufgaben gehört nicht nur die zunehmende Digitalisierung interner Abläufe und Prozesse, sondern in hohem Maße auch die Weiterentwicklung digital basierter Services für die Carglass-Kunden mit Blick auf Kommunikation und Interaktion. Der 53-Jährige verfügt über jahrelange Erfahrung in der Entwicklung, Beratung und Motivation nationaler und internationaler Teams. Nach verschiedenen in- und ausländischen Stationen in den Bereichen IT- und E-Business war er zuletzt bei der Deutschen Telekom tätig. Der IT-Experte hat einen Master in Information Systems von der Business School Universität Hertfordshire (UHBS) in Großbritannien.

Speyer berichtet direkt an Geschäftsführer Jean-Pierre Filippini. Mit dem Neuzugang erweitert Carglass seine Geschäftsführerriege auf insgesamt sechs Mitglieder.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bernhard Speyer.



Bernhard Speyer.
